

Reservas internacionales continúan en descenso hasta los US\$ 12.933 millones

Autor Administrator

Thursday, 14 de April de 2016

Modificado el Thursday, 14 de April de 2016

El declive en las reservas internacionales se mantuvo según información divulgada este miércoles por el BCV, un día después que se conoció acerca de su descenso por debajo de la barrera de los 13 millardos de dólares.

El Banco Central de Venezuela reportó a través de su página web que se registró una caída de US\$ 65 millones, con lo que se alcanzó el nivel de US\$ 12.933 millones.

Este martes Pdvsá procedió a la cancelación de los intereses correspondientes a los bonos con vencimiento en los años 2017, 2027 y 2037, cuyo pago fue confirmado hoy por parte de la estatal.

Mientras tanto, la economía nacional sigue afectada por un prolongado derrumbe en los precios petroleros, lo que afecta en forma directa la entrada de divisas al país debido a su alta dependencia de las exportaciones de hidrocarburos.

El Ejecutivo nacional intenta impulsar una serie de planes para obtener recursos en moneda extranjera por vías alternas, entre las que destaca el impulso a planes en el llamado Arco Minero del Orinoco para la certificación, extracción y comercialización de oro y diamantes.

<http://bancaynegocios.com/reservas-internacionales-continuan-en-descenso-hasta-los-us-12-933-millones/>